
まちづくり協議会の開催報告 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

          

               
             
               
        

             

 

  

      

   
   

    
        

   

                   
                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1８回まちづくり協議会 
・開催日：6月２３日（金） 

・協議会出席者：17名 

第 19回まちづくり協議会 
・開催日：８月４日（金） 

・協議会出席者：13名 

第 20回まちづくり協議会 
・開催日：11月 16日（木） 

・協議会出席者：16名 

＜議事内容＞ 
１．今後のまちづくり協議会について 
①まちづくり協議会の役割 
②まちづくり協議会の体制と活動 

２．溜まり空間の整備における意見聴取 
①駅前溜まり空間（東側）の整備について 
②駅前溜まり空間（西側）の整備について 
③事業スケジュールについて 

 
 

 

 

 

 
＜議事内容＞分倍河原駅周辺まちづくりの考え方 
１．まちづくり基本計画について 
２．歩行者中心のまちづくりの考え方 
３．駅周辺・駅前空間の整備範囲について 
４．駅周辺・駅前空間の整備について 
①整備の考え方 
②高低差の処理 
③鉄道事業者との協議 

５．バリアフリーの考え方 
６．整備後のイメージについて 

＜議事内容＞分倍河原駅周辺まちづくりの考え方２ 
１．前回の説明内容 
２．前回いただいたご意見と市の見解について 
①溜まり空間 
②スロープ・バリアフリー 
③その他 

３．都市・地域交通戦略協議会の意見について 
４．今後の予定 
５．まとめ 
 

 【ご意見】 
・市から詳しく説明された ちづく  考え  つい
て 協議会 して 押しをしていく    課題 
ついては引き続き意見交換   は設けてほしい  

 
・バリアフリ ル ト 誰  もわか や く認識 
き  う  設計段階 工夫   もっ 良く    

 
・ 前整備は良いこ だ  それ  って 舗 減少
   か    自体 活性化をど  う 考えて
いくべきか 同    を進めていく必要     

 
・    若い 々 互い 腹を割って話し ってい
く  持てればもっ 良く    

 

 

 

   

       

1.  

第１８回にて「課題を

見える化してほし

い」「総合的な視点で

検討したい」等の意

見があったことか

ら、まちづくり全体

の考え方について

VR 等を用いて、地

元に改めて説明する

ために開催した。 

第１９回にて「溜まり

空間の階段をなくし

てフラットにできな

いか」等の意見があ

ったため、溜まり空

間の高低差処理やバ

リアフリーについて

具体的に解説し、整

備への理解を深める

ため開催した。 

駅前溜まり空間の整

備の考え方について

まちづくり協議会の

同意をいただいた。

今後も進捗を報告す

るとともに、「にぎわ

いづくり」などについ

ても地元と検討を深

めていく予定。 

資料１ 

第２０回で説明した主な内容 


